

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates St. Ingbert-Rohrbach
vom 12.09.2018

Top 9 Nachnutzung Feuerwehrrgerätehaus Rohrbach

Beschluss:

Aufgrund großer Vereinspräsenz und die damit verbundenen Veranstaltungen, sowie die Einlagerung städtischen Mobiliars, ist das Bestreben des Orsrates das jetzige Feuerwehrrgerätehaus als Außenstelle des Baubetriebshofes Rohrbach weiterhin aufrecht zu erhalten.

Das freigewordene Gelände des ehemaligen Bauhof Rohrbach soll, sobald möglich, als wohnliche- und gewerbliche Fläche genutzt werden.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig dafür.